



VITELLO-Margarine

im Haushalt unentbehrlich.

Gutachten der Doennig'schen Haushaltungsschule über Vitello :

Wie wir es als unsere Aufgabe betrachten, unsere zahlreichen Schülerinnen nicht nur die Kochkunst allein zu lehren, sondern ihnen als künftigen Hausfrauen auch Mittel und Wege zu weisen, wie sie sparsam wirtschaften können, so haben wir, dem Zuge der Zeit folgend, es auch für unsere Pflicht gehalten, der aufblühenden Margarine-Industrie unsere Aufmerksamkeit zuzuwenden. Wir stellten mit den vielen verschiedenen Marken die verschiedensten Versuche an, um festzustellen, ob die Margarine sich in gegebenen Fällen als Ersatz für Naturbutter, wo diese zu teuer ist, verwenden lasse. Wir haben damit gebraten, gekocht und gebacken, und nur in einem einzigen Falle befriedigte uns der Versuch absolut und dies, als wir hierzu die van den Bergh'sche Marke „Vitello“ benutzten.

Wir geben nur unserer Überzeugung Ausdruck, wenn wir sagen, das Vitello in der Tat in sich alle diejenigen Vorzüge vereinigt, die sie zu einem wirklich guten Butterersatz stempeln. Vorzüge, die wir trotz sorgfältigster Prüfung bei keiner anderen Marke entdecken konnten. Wo also praktischer Sinn für wirtschaftliche Sparsamkeit genügend vorhanden ist und die erforderliche Vorurteilslosigkeit waltet, da können wir den Hausfrauen den wohlgemeinten Rat geben, dass sie an Stelle der teuren Naturbutter getrost Vitello verwenden mögen.

Königsberg i. Pr., im Mai 1905.

Ostpreussische Haushaltungsschule

von E. Popp und L. von Hippel, Abt Kochschule, Vorstand M. u. Doennig
Steindamm 27/29.

Van den Bergh's Cleverstolz- und Vitello-Margarine,
sowie Pflanzen-Margarine Marke Palmkrone
ist in allen einschlägigen Geschäften zu haben.

Man achte beim Einkauf auf die Marke.

Van den Bergh's Margarine-Gesellschaft m. b. H., Cleve.
Fabrik-Niederlage Königsberg i. Pr., Lindenslrasse 18-20.